

Cuba en la recta final de la consulta al proyecto de Constitución (+Audio)



La Habana, 5 nov (RHC) Cuando a penas restan dos semanas para que concluya en la Cuba la consulta popular al Proyecto de Constitución, Homero Acosta Álvarez, secretario del Consejo de Ministros ofrece una actualización sobre el proceso.

La periodista de Radio Habana Cuba, Marianela Samper, nos ofrece los detalles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/reforma-constitucional/175705-cuba-en-la-recta-final-de-la-consulta-al-proyecto-de-constitucion-audio>



Radio Habana Cuba